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El Hospital ProyeCta f!n 
Plan A utoabastecitniento 

El Hospital Rosales está 
proyectando un plan de 
autoflnanclarse. dado que 
el presupuesto anual con 
que cuenta es cada vez 
mils ex iguo. a raíz de la si· 
tuaclón que vive el país. 
afirma el Dr. José Max 

Absolutorio en 
Santa Tecla 

MUESTRA PRESUPUESTO.-El Dr. José Max 
Mol/na, Director del Hospital Rosales, muestra 
una lista de gastos de ese centro, que no pueden 
hacerse por la falta de fondos. Habló de un plan 
de autofinanciarse, lo cual podría favorecer Jos 
egresos hospitalarios. 

Fueron absueltos en el 
Juzgado I' de I ' Instancia 
de Santa Tecla los herma
nos J uan Antonio y José 
Roberto. ambos de apelll· 
do ·Montes. el primero de 
27 y el segundo de 25 años. 

Afirma Mejía Flores Los dos fueron procesa
dos por homicidio doloso 
en J ulio César Ram irez 
Zacatárez. de 25 años, Eliminar la Política de 

Procesos de 
Para beneficio de ambas 

partes es preciso eliminar 
los criter ios politlcos. y en
fatizar en los técnlco-co
m'erclales. en las nego
ciaciones con los paises 
con los cuales mantene
mos convenios bilaterales. 
afi rma para EL DIARIO 
DE HOY. el licenciado Ed· 
gar Mejia Flores. Secreta
rio de COEXPORT. a su 
regreso de Panamá. donde 
asistió recientemente 
como parte del grupo de 
apoyo, del sector empresa
rial. en las conversaciones 
para revisar el funciona
miento del Tratado Bilate
ral de Comercio de El Sal
vador y aquel país. 

El Lic . Mejia Flores In· 
formó que las conversa
clones entre las coml· 
slones mixtas de ambos 
paises. fueron suspendidas 
por la Intransigencia de los 
panameños. Ante ello. dice 
MeJia Flores, la parte sal
vadoreña. decidió clausu
rar la Novena Reunión del 
Tratado, lo cual significa 
que éste se mantiene tal 
como está actualmente; es 
decir. favorable a Panamá 
y desfavorable para El 
Salvador. Tal parece. aña
de, que la actitud de los pa
nameños obedece a cues
tiones de orden puramente· 
político que. en forma tan
gencial , tratan de sacar 
provechO de la situación en 
que se encuentra El Salva
dor. 

El Lic. )lfejia Flores. 

N ego e i a e i ó n ~~YJ~n~c~~ ~~fzr~~u~? ~~~~ 
añadió que por tratarse de ~~~ L~IL~;~~~~no. Zarago
una actividad de orden La Dra . Florltchlca Va
personal entre las partes . lladares. defensora de los 
que realizan los negocios Y dos reos. demostró que el 
de una cuestión tecnlca de único testigo de cargo que 
estncto mercadeo. son los aparecía en el Juicio - her
mecamsmos naturales del mano del muerto- no hizo 
mercado los que llenen un rela to fiel del hecho. 
que servir de auto-regula' por lo cual su dec la ración 
dores de las relaciones en- la dejó en duda . 
tre empresarios. sm que Ante tal situación al ce
en .ello medien dec isiones rrarse los debates: el jura
PO!ltiCO-gubernamentales do deliberó 15 minutos y 
se~~~r~rléndose a que las absolvió a los Imputados . 
autoridades locales no han 
dicho nada acerca del re
sultado de la s nego
ciaciones con Panamá. el 

-Favor pase a la página 15. 

L/c: Edgar Me}fa Flo
res. 

Reestructuran 
Consejo 
de Menores 

Del 6 al 9 de este mes se 
llevará a cabo una jornada 
Informativa para tratar 
sobre la reestructuración · 
del Consejo Salvadoreño 
de Menores. Las conreren· 
clas se desa rroll arán en el 
Centro Cultural Salvadore
ño. 

La jornada la Inaugura· 
rá el Ministro ¡le Justicia . 
doctor Ramiro Arturo 
Méndez Azahar. a las ocho 
de la mañana . Poco des
pués se iniciará un simpo
sio en el que se analizarán 
los fundamentos y la nece
sidadeS que habían para 
reestructurar la institu
ción. 

Una Jornada similar se 
realizará el 13 en San MI· 
guel, en el Hogar del N lño 
' 'Dolores ~q,yza ''. 

Alarma a FENACITES 
A Iza Precio Llantas 

No están de acuerdo con 
la última alza de precios 
de las llantas y de reencau
che de las mismas, los 
miembros de la Federa
ción N aclonal de Coopera· 
Uvas de la Industria del 
Transporte Salvadoreño 
(FENACITES). 

Expresan a EL DIARIO 
DE HOY los directivos de 
la entidad, que el 1' de ene· 
ro se aumentó el doce por 
ciento al precio y ahora sin 
anuncio previo, le aumen· 
tan otro cinco por ciento. 

Saben por fuentes flde· 
dignas, Indican. que las 
compañias Importadoras y 
reencauchadoras. piensan 
aumentar a partir del 25 de 
Junio, un doce y medio por 
ciento al precio alterado 

en esta fecha , situación 
que no pueden afrontar ni 
podrán acepta r. Indican 
que las empresas de trans
portes no reciben ningún 
subsidio ni otra clase de 
paliativos por parte del 
Gobierno. Agradecen a la 
Dirección General de 
Transporte su valiosa yac· 
Uva cooperación que les ha 
brindado y que sigue pres
tándoles en todo momento . 

Solicitan a l Gobierno y a 
los organismos pertinen
tes, su atención pronta y 
efectiva, para que los re
sultados no vengan a 
aumentar la situación de 
conflicto y desorientación 
en que se encuentra el 
pals. 

ALCALDE.- El Dr. 
Alvaro Magaña, Presi
dente de la República, 
juramenta como Al· 
calde de Usulután, al 
señor .Jorge Antonio 
Fernández. El acto fue 
e!! Casa Presidencial. 

Mollna. Director. 
Ese pl an - dijo el fun

cionario- aún no está en 
vigencia. dado que se espe
ra la autorización del Mi· 
nlslerio de Salud Pública . 

Interrogado el Dr. Moll
na para que dijera a cuán
lo asciende el presupuesto 
actual y que hiciera com· 
paraclones con presupues· 
tos anteriores. manifesta 
que el presupuesto de 1980 
rue de 14 millones 200 mil 
colones; en 1981. bajó a 13 
millones 200 mil colones; 

NUEVA JUEZ.- Br. 
Rosario Góchez Castro· 
de Paz, nueva Juez 3°. 
de Paz, de San Sal va
dor. 

en 1982 llegó a 13 millones 
100 mil colones y en 1983 ha 
sido de 12 millones 953 mil 
colones. 

Hablando sobre el últi· 
mo presupuesto. el Dr. Mo
llna afirma que el 80 por 
ciento se va en salarlos y el 
20 por ciento para finan
clamientos.·De esta última 
cifra . el 7 por ciento es 
para alimentación de pa· 
clentes; otro 5 por ciento 
para medicinas y mate· 
riales; 3 por ciento para 
combustible y el último 5 
por ciento para papeleria y 
repuestos. 

Refiriéndose a consul
tas. el Dr. Mollna afirma 
que en 1980 hubo un total 
de 38.0QO consul tas; en el 81 
fue de 47.000 y en el 82 el 
número subió a 48.000 . En 
cuanto a las operaciones 
de cirugía mayor. en 1980 
hubo un total de 6,000; en el 
81 fue de 7.000 y en el 82 de 
8,500: 

El Plan 
Proyectado 

El Dr. Molina afirma 
que para llevar a erecto el 

- Favor pase a la página 13. 

Gobernadores v Alcaldes 
. Pueden Vigilar Precios 

Los · Gobernadores De· 
partamentales y Alcaldes 
pueden colaborar con la 
Dirección de Comercio In· 
terno del Ministerio de 
Economía vigi lando los 
precios. dijo ayer un voce· 
ro oficial. 

Y al respecto. cita el ArL 
5 de la Ley de Comerciali
zación y Regulación de 
Prec ios. que dice: "Cual· 
quier persona que tenga 
conocimiento de hechos 
gue constituyan Infracción 
a esta Ley. podrá denun· 
clarlos por escrito para los 
efectos legales consigulen· 
tes ante el M inlsterio de 
Economía o ante los Go-

bernadores Políticos De
partamental es. cuand o 
fuere el Interior de la Re-
pública . quienes deberán 
remitir la denuncia inme
diatamente a la Dirección 
de Comercio Interno. bajo 
la sanción de veinticinco 
colones de mulla si no la 
rem itieren en la siguiente 
audiencia. aplicándola al 
Ministerio del Interior sin 
formación de céiúsa". 

Economia dice que la DI· 
rección de Comercio lnter· 
no ha solicitado al Mlnlste· 
rlo del Interior la colabo· 
racjón al respecto para 
-~avor pase a la página 39. 

JURAMENTAN A PRESIDENTE DE GEL . .:.. El coronel Francisco Anto
nio Morán, fue Juramentado por el Ministr o del Interior, don Manuel Isidro 
López Sermeño, como nuevo Presidente de la Comisión ejecutiva Hi· 
droeléctrica del Rio Lempa, GEL. En la ceremonia estuvo presente el doc
tor Juan Sifontes, Subsecretario del r amo. 

Elecciones Dependen de 
Asamblea Constituyente 

Las elecciones pueden 
trasladarse para 1984. esto 
lo llene que determinar la 
Asamblea Constituyente", 
afirmó el presidente del 
CCE. Dr . Ricardo Alfredo 
Malda. 

Esto lo señaló al pregun· 
tarle si los comicios serán 
trasladados a 1984. o si hay 
poslbUldades de realizar
las el presente año. 

" No rehuyo respuestas . 
Pero esa pregunta que se 
me ha formulado en vari¿¡s 
oportunidades, excede de 
mi competencia . La pre-

gunla deben formularla a 
la Constituyente". reiteró. 

El CCE estima que nece
sita un plazo mínimo de 6 
meses para preparar estos 
eventos en la parte Jurídi· 
co-mecánlco electoral. En· 
tiendo 6 meses, a partir de 
que tengamos los fondos 
económicos . Es mi opinión 
personal, subrayó. 

Cuando se le repreguntó 
si cree que las elecciones 
se celebrarán este año. 
dijo: " Posiblemente no". 

Repito que esto no es 
cuestión de cálculos, sino 

de plazos que llene que fl· 
jar la Constituyente. No ol· 
vldemos que todo plazo es 
arbitrarlo. Esperemos lo 
'que diga la Asamblea. 
reafirmó. 

Finalmente el Dr. Malda 
se dirigió al pueblo al decir 
"que se mantenga alerta. 
optimista y haciendo votos 
porque las elecciones elec
torales sean en realidad un 
vehlculo de paz y de demo
cracia que necesita este 
país". 


